

DANKGSAGUNG

Für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die uns beim Abschied von meinem Vater, Bruder, Onkel und Götti

Heinrich Eberl **«Coiffeur Heiny»**

erfahren durften, danken wir aufrichtig.

Besonders bedanken möchten wir uns bei Diakon Stephan Kaiser für die würdige Abschiedsfeier, ausserdem bei unseren Nachbarn für die Unterstützung, der Spitex, dem See-Spital Horgen, Tertianum, Widmerheim, Dr. med. N. Lambrinoudakis und Dr. med. E. Bezel für die Pflege und allen, die uns in dieser schweren Zeit beigestanden sind.

Horgen, im Oktober 2019

Die Trauerfamilie